



3.- Evaluación de la capacitación en las empresas, por Luis Castro González y Domingo Sánchez-García (3). Desde 1978, con motivo de la puesta en vigencia del Estatuto de Capacitación y Empleo, se produjo una intensificación de las acciones de capacitación en las empresas. Por esta razón, el trabajo de los profesores Castro y Sánchez es particularmente relevante, ya que presenta una metodología destinada a evaluar estas acciones. Para los autores, es el aprendizaje más que la enseñanza lo que debe predominar en la capacitación, por lo que uno de los aspectos que ésta debe considerar es su carácter práctico y funcional, para lo cual se requiere la presencia de una tecnología innovadora y dinámica. Por lo anterior, es necesario que las empresas, cuando efectúan acciones de capacitación, puedan medir sus resultados con instrumentos adecuados.

Wissenschaften erweitern und erneuern. Sie müssen soziale globalen Probleme, die sich in unserer E

## **Evaluación de la capacitación en las empresas [artículo]**

## Francisco Walker E.

AUTOPÍA

Walker E Francisco

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

## FORMATO

## Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Evaluación de la capacitación en las empresas [artículo] Francisco Walker E.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile